
Die  Geschichte  von  Un’Decis  

Ich  wurde  angerufen  und  man  hat  mir  mitgeteilt,  dass  ein  

Mann  in  den  Vogesen  in  einem  Schulhaus  Pferde  züchtet.  

Obwohl   ich   das   nicht   glauben  wollte,   bin   ich   dennoch   zu  

dem  Ort  gefahren.  

Als   ich  ankam,  sah   ich,  dass   insgesamt  27  Pferde   in  dem  

ehemaligen   Schulhaus   untergebracht   waren.   Die   Pferde  

waren   in   dem  Schulhaus   auf   allen   verschiedenen  Etagen  

verteilt.   Sie   standen   auf   dem  nackten  Fliesenboden   ohne  

Stroh  und  Heu  und  hatten  auch  kaum  Waser.  

Alle  Pferde  waren  sehr  abgemagert.   Im  Keller   lagen  auch  

schon  tote  Tiere.  

Daraufhin  habe  ich  verschiedene  Freunde  und  Bekannte  angerufen  und  sie  um  Hilfe  gebeten.  

Wir  haben  die  Pferde  untereinander  aufgeteilt.  Drei  der  Pferde  habe  ich  mit  zu  mir  in  den  Stall  

genommen.  Sie  waren  damals  ca.  3  Jahre  alt,  aber  dem  körperlichen  Zustand  nach,  hätte  man  

sie  auf  1  Jahr  geschätzt.  Sie  waren  total  verwahrlost,  abgemagert,  hatten  kaum  Fell  und  nie  

eine  Hufpflege  gehabt.    

Eines   der   Pferde   hatte   einen   Tumor   im   Kopf,   der   in   der   Tierklinik   herausoperiert   werden  

musste.  Das  Tier  musste  12  Tage  in  der  Klinik  bleiben.  Danach  habe  ich  es  zu  mir  in  den  Stall  

geholt  und  die  weitere  Wundversorgung  selbst  übernommen,  da  mir  das  Geld  für  einen  länge-

ren  Klinikaufenthalt  fehlte.  

Un’Decis  hat  es  geschafft  und  ist  mittlerweile  11  Jahre  alt.  Aus  ihm  ist  ein  braves  Reitpferd  

geworden,  welches  von  meinen  Reitschülern  sehr  geliebt,  da  er  sehr  sanftmütig  ist.    

Wenn  man  ihn  genauer  betrachtet,  sieht  man  noch  die  Narben  der  Operation.    

Hier  sieht  man  Un’Decis  mit  seinem  Freund  Soleil.

  


